

Gauschützenmeister Alois Helfer ist neuer König bei den Alpenrose-Schützen Grimolzhausen

Beim Grimolzhausener Schützennachwuchs setzt sich Tobias Zimmermann durch



Neuer Schützenkönig der Alpenrose Schützen ist der erste Gauschützenmeister Alois Helfer. Vizekönig wurde Florian Müller (links), auf den dritten Rang kam Peter Schlicker (rechts).

An insgesamt 4 Schießtagen hatten die Mitglieder der Grimolzhausener Alpenrose-Schützen die Gelegenheit sich am Königs- und Preisschießen zu beteiligen. Dieses Mal wurde zusätzlich eine von den Ehrenmitgliedern Erwin Braun, Siegfried Harlander und Jakob Paula gestiftete Schützenscheibe mit ausgeschossen. Mit 77 Teilnehmern, davon 23 aus dem Jugend- und Schülerbereich hatte man eine Rekordbeteiligung an den Schießständen.

Nur je ein Schuss pro Schütze darf beim Königsschießen abgegeben werden, welcher dann für den Schützen nicht sichtbar auf den Bildschirmen der elektronischen Schießanlage ist. Auf diese Weise steigt die Spannung für alle Beteiligten bis zur Bekanntgabe bei der Königsfeier. Die Erwartung war riesig und die Überraschung noch viel größer, als



Von links: Schützenmeister Jörg Zech, die Ehrenmitglieder Siegfried Harlander, Erwin Braun und Jakob Paula und Sportleiter Tobias Stegmaier überreichten dem Gewinner Martin Spies (vorne Mitte) die Ehrenscheibe, welche von den Ehrenmitgliedern gestiftet wurde.



Tobias Zimmermann ist der neue Schützenkönig des Grimolzhausener Schützennachwuchses. Die Plätze zwei und drei belegten Verena Schleger (links) und Katharina Maslunka (rechts).

der erste Vorsitzende Jörg Zech die neuen Schützenkönige bekannt gab. Auf die Königin vom letzten Jahr, Johanna Huber folgte dieses Jahr mit dem 1. Gauschützenmeister Alois Helfer ein Überraschungsschützenkönig mit einem 70,2-Teiler. Florian Müller mit einem 126,3-Teiler und Peter Schlicker 137,0-Teiler folgen auf den Plätzen zwei und drei. Auf den weiteren Rängen folgten Sportleiter Tobias Stegmaier, Vorsitzender Jörg Zech, Michael Zech, Karl-Heinz Riebold, Christine Stegmaier, Meier Michaela und Petra Schleger.

Jugendschützenkönig der Alpenrose-Schützen für das Jahr 2019/2020 ist Tobias Zimmermann mit einem 168,9-Teiler vor Verena Schleger (210,8) und Katharina Maslunka (244,1) auf den Plätzen zwei und drei. Die weiteren Platzierungen: Kupferschmid Thomas, Riebold Katrin, Neff Simon, Jessica Riebold, Marie Böck, Marie Seitz und Sofie Zinsmeister.

Jeder Schütze, der einen Schuss auf die Königsscheibe abgegeben hatte, konnte sich dann auch am Preisschießen, bei dem es tolle Sachpreise zu gewinnen gab, im Adler-Wertungs-Modus (Teiler/Ringe), beteiligen. Hier setzte sich mit Thomas Kupferschmid mit einem 10,2-Teiler ein Schütze von den Alpenrose-Jungschützen durch. Die beste Serie des Wettbewerbes erzielte Johanna Huber mit 99 Ringen gefolgt von Verena Schleger (16,6-Teiler) und Michaela Meier (98 Ringe). Die weiteren Plätze belegten Alexander Schönacher, Tobias Stegmaier, Simon Neff, Stefanie Josef, Simon Riebold und Werner Schleger.

Bei der von den Ehrenmitgliedern gestifteten Ehrenscheibe gewann der Schütze mit dem Schuss, der einem 333-Teiler am nächsten war. Martin Spies kam der Vorgabe mit einem 343,6-Teiler am nächsten und bekam die Scheibe von Schützenmeister Jörg Zech und den Ehrenmitgliedern überreicht. Zum Schluss bedankten sich Schützenmeister Jörg Zech und Sportleiter Tobias Stegmaier für die große Teilnehmerzahl. Ein besonderes Dankeschön ging an die Sammler der Preise für das Preisschießen und an die zahlreichen Sponsoren aus Grimolzhausen und näherer Umgebung, ohne die dieses Preisschießen nicht möglich gewesen wäre.

Text: Karl-Heinz Riebold, Bilder: Michael Zech